

Untuk Pertama Kali RSUD dr R Soedjono Lombok Timur Berhasil Lakukan Operasi Bedah Saraf



Realitarakyat.com - Warga Lombok Timur (Lotim) kini tidak perlu lagi untuk operasi bedah saraf harus ke luar daerah, mengingat RSUD dr R Soedjono Selong telah membuktikan diri mampu melakukan operasi bedah saraf meskipun untuk pertama kali.

Prestasi RSUD dr R Soedjono Selong dibuktikan dengan suksesnya melakukan operasi bedah saraf (VP Shunt) pada seorang bayi baru berumur 5 bulan yang menderita "Hydrocephalus" atau penyakit pembesaran kepala. Bayi tersebut bernama Amanda Putri, asal Desa Pringga Jurang, Kecamatan Montong Gading, Kabupaten Lombok Timur (Lotim).

"Alhamdulillah, hari ini telah dilaksanakan operasi bedah saraf (VP Shunt) pada bayi Amanda Putri (perempuan berumur 5 bulan) asal Pringga Jurang yang menderita Hydrocephalus yang diketahui sejak 2 minggu yang lalu," kata Direktur RSUD dr R Soedjono Selong, dr Tantowi Jauhari, Sabtu (26/6/2021).

Adapun yang bertindak selaku operator ahli bedah saraf, kata dr Tantowi, yakni dr Rohadi. Proses bedah berjalan lancar dan sukses hanya berlangsung sekitar 45 menit dari pukul 09.30 Wita hingga pukul 10.15 Wita. Sebagai ahli anestesi dr Sudiarsana didampingi tim instalasi bedah sentral RSUD dr R Soedjono Selong.

Kegiatan ini salah satu rangkaian dalam rangka bakti sosial Hari Keluarga Nasional (HKN) yang dibuka langsung Ketua TP PKK Kabupaten Lombok Timur, Ny Sukiman Azmy didampingi Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Lombok Timur, H Fathurrahman dan Pimpinan Kantor Cabang BSI Pancor selaku donatur. "Saat ini bayi Amanda Putri dalam masa pemulihan di ruang perawatan dalam keadaan stabil," ujarnya.

Sejak naik status dari tipe C ke tipe B pada 2019 lalu, lanjut dr Tantowi, RSUD dr R Soedjono Selong terus berinovasi meningkatkan kualitas dan kapasitas pelayanan. Saat ini akan mulai membangun tambahan gedung untuk poli khusus lansia. "Kami akan membuka poli khusus lansia supaya perawatan lansia tempatnya menyendiri," ucapnya.(Din)